

## **CENTRE-VILLE** Les chiens suivent la piste de « La griffe du chat »



■ Une dizaine de chiens et leurs maîtres sur le parcours de la griffe du chat. Photo DR

L'association de médiation animale Cerise Griotte a donné rendez-vous via son site Internet aux propriétaires de chiens en ce dimanche matin pour suivre le circuit d'art contemporain mis en place dans Dole.

A tout juste dix mois, l'association a déjà organisé plusieurs rencontres entre propriétaires en communiquant par le web les lieux et horaires de ces

balades. Ce sont donc une dizaine de personnes accompagnées de leur bête qui se sont retrouvées pour découvrir les œuvres disséminées dans la ville. Le petit cortège à quatre pattes a suscité l'interrogation des passants et touristes qui suivaient le même parcours. Une occasion pour l'association de mettre en avant son principal objectif : créer du lien social grâce à l'animal. Ces

rencontres sont également un bon moyen de montrer la responsabilité des maîtres en ce qui concerne le ramassage des déjections de leur chien. Un sujet qui est hélas souvent revu dans les conversations vu l'état de certains trottoirs... « Ce n'est pourtant pas compliqué de ramasser ! », précise une propriétaire en sortant un sac. ■

Site Internet : [cerisegriotte.fr](http://cerisegriotte.fr)